



Martes, 10 de octubre de 2006

lavozdigital.es

Registro Hemeroteca BUSCAR en lavozdigital Internet IR

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN

Servicios | Clasificados | Tienda

[SECCIONES]

-- Ciudadanos --

- Opinión España Andalucía Mundo Economía Deportes -- Vida y Ocio -- Contraportada En un minuto



[MULTIMEDIA]

- Fotos del día Especiales Galerías de imágenes Punto Radio en directo

[PARTICIPA]

- Foros Chat Blogs Videochat Lo más visitado

[CANALES]

- Canal Amarillo Canal Cursos / Masters Gastronomía Canal Méteo Cibernauta Ciclista Esquí Eurosport Gastronomía Horóscopo Guía del ocio Hoycinema Hoyinversión Hoymotor Infantil Infoempleo Inmobiliario La Guía TV La Voz del Carnaval La Voz en PDF MH Mujer Pág. Amarillas Páginas Blancas Planefútbol Sociedad de la Información Vehículos de ocasión Viajes

TEMAS

TEMAS DEL DÍA

Plataformas para proteger

P. A. / M. A./SANLÚCAR / EL PUERTO

Más concienciados con la desaparición del importante patrimonio artístico están los ciudadanos de El Puerto y Sanlúcar donde, y pese a que el número de cascos es mucho menor que en Jerez, han surgido desde el principio plataformas en defensa de estos enclaves.

En el caso de El Puerto, un simple paseo por el céntrico casco bodeguero (calles Valdés, Los Moros, Barrio Alto) sirve para darse cuenta de que muchas empresas familiares no sobrevivieron y tuvieron que cerrar sus despachos de vino. Ahora, con el Plan General en ciernes, sus usos podrán ser otros muy distintos. En estos momentos, se estima que la mitad de las bodegas que existen aún en todo el municipio, están prácticamente en situación de abandono. De la otra mitad, un 40% sigue usándose como bodega y un 60 ha albergado otros usos. Con el PGOU en ciernes, vuelve a reactivarse la lucha de la Plataforma Campo de Guía, que quiere frenar la especulación con estos edificios, y que en sus alegaciones al PGOU aboga por la conservación de las bodegas como patrimonio arquitectónico y cultural de la ciudad.

Es precisamente la especulación urbanística la que hace estragos en el patrimonio bodeguero de Sanlúcar desde hace años. Aunque el caso de Herederos Argüeso -que anunció en junio que trasladará su sede en el casco histórico a las afueras y derribará su conjunto del siglo XVI para construir viviendas- ha sido el más llamativo de los últimos meses, no es el único. Según denuncia el Aula Gerión, colectivo para la Defensa del Patrimonio de Sanluqueño, el derribo de bodegas menores para levantar pisos es «una constante». Los casos más recientes son la eliminación de las céntricas bodegas de la calle Carnicería y Santa Ana. También están en peligro las bodegas de la calle Trigo, las más antiguas de todo el Marco.

Enlaces Patrocinados

Cita en Cádiz

Parship.es el pionero en Europa en la incorporación del elemento científico en la búsqueda de pareja: Ciencia aplicada al amor. Confía en los resultados obtenidos. Te enamorarás. http://www.parship.es

Meetic - Contactos en Cádiz

1er site de encuentros de Europa. Suscripción gratuita. Millones de solteros online. Chats con otras 25 mil personas, todas conectadas al mismo tiempo. http://www.meetic.es

ContactaM - El canal erótico 24 h de Hispasat

Contactos de sexo, contactos privados, programa 24 h sin parar. ¡Singles calientes! ¡Sintoniza el canal o contacta chicas mediante sms ahora! http://www.contacta-m.es/



Publicidad



ENCUESTA DEL DÍA

¿Qué le parece la nueva ubicación del mercadillo del Piojito?

Así será el puente de La Pepa



El tercer acceso a Cádiz: gráficos, fechas, informaciones...

DESCÁRGATE LA VOZ EN PDF



CANAL METEO



Previsiones para la semana



tu vida en la provincia de cádiz



Subir





vocento

© LVCD S.L.U.
Glorieta de la Zona Franca s/n. Edificio Glorieta, 11011 Cádiz
Tlf_956240900 - Fax_956253216 C.I.F.: 72000888
[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#)

Powered by
